Fünf Gründe

warum ein Regimewechsel im Iran auch für Europa gut ist

1. Verbesserte Sicherheit

Ein demokratischer Iran trägt zur regionalen Stabilität bei, den auf Israel bezogenen Vernichtungsfantasien wäre endlich ein Ende gesetzt und der Bau einer Atombombe vom Tisch.

2. Wirtschaftliche Vorteile

Ein offener Iran könnte neue Märkte für europäische Unternehmen bieten und den bilateralen Handel stärken.

3. Energieversorgung

Mit umfangreichen Öl- und Gasreserven könnte ein demokratischer Iran zur Energieversorgungssicherheit Europas beitragen.

4. Menschenrechtsförderung

Ein demokratischer Iran würde die Menschenrechte respektieren, was den europäischen Werten entspricht.

5. Bekämpfung des Terrorismus

Ein demokratischer Iran könnte ein stärkerer und zuverlässigerer Partner bei der Bekämpfung von Terrorismus und organisiertem Verbrechen sein und die Finanzierung von Terrororganistaionen würde beendet werden.

Bonuspunkt

Menschen, die aufgrund politischer Verfolgung Asyl brauchten, können endlich wieder in ihr Heimatland zurück zu Freunden und Familie.

Weitere Informationen:

(0)

@iraniansofberlin @iran.revolutionary.art @iranianlifestories

www.iran-revolution.com www.fhg-netz.de

Fünf Gründe

Flip for English

warum das Atomabkommen mit dem Iran (JCPOA) endgültig eingestellt werden sollte

1. Mangelnde Transparenz

Der Iran war trotz des JCPOA nie vollständig transparent bezüglich seines Atomprogramms. Abweichungen wurden mit "Versehen" entschuldigt.

2. Ignorieren der Menschenrechtsverletzungen

Das JCPOA zieht den Iran nicht für seine Menschenrechtsverletzungen und Unterdrückung der Meinungsfreiheit zur Rechenschaft.

3. Vertrauensproblem

Das Mullahregime hat sich nachweislich mehrfach nicht an die Vorgaben des JCPOA gehalten und hat mittlerweile Uran auf über 80% angereichert. Für die Produktion von Atomenergie sind 6% ausreichend.

4. Zeitliche Begrenzung

Das Abkommen enthält sogenannte "Sonnenuntergangsklauseln", d.h. die Beschränkungen werden nach einer bestimmten Zeit aufgehoben - teilweise schon Ende diesen Jahres.

5. Nichtberücksichtigung anderer Aktivitäten

Anderen problematischen Aktivitäten, wie das Raketenprogramm und die Unterstützung von Terrorismus, werden in dem Abkommen nicht ausreichend adressiert oder unterbunden.

Bonuspunkt

Bei Wegfall der Sanktionen, wird das Regime mehr Mittel zur Finanzierung von Terroroganisationen und der brutalen Unterdrückung des eigenen Volkes im Iran haben.

Weitere Informationen:



@iraniansofberlin @iran.revolutionary.art @iranianlifestories

www.iran-revolution.com www.fhg-netz.de